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Da Taiwan ai rifugiati dal Donbass: intervista
a padre Kirill Shkarbul

Da Regnum.ru
6 agosto 2014

Il 5 agosto 2014, padre Kirill Shkarbul, rettore della rappresentanza ortodossa russa a
Taiwan, è arrivato nella regione di Rostov per dare assistenza umanitaria e pastorale ai
rifugiati del Donbass. Viktorija Gorditsa, studente della MGU, ha intervistato padre Kirill.

Padre Kirill, potrebbe commentare gli eventi che si svolgono ora al confine tra la
Russia e l'Ucraina, in quanto l'attenzione del mondo si concentra ora su quello che
sta succedendo nel Donbass? Che dire dei rifugiati? È per questo che è venuto qui?

Ora, io sono nella regione di Rostov, vicino ai combattimenti. Ho assistito a un esodo di
massa di persone in Russia. Si può vedere una paura e un dolore indicibile negli occhi della
gente. L'impressione che si ha è che abbiano sperimentato torture ed esecuzioni, ma che
siano comunque sopravvissuti, dopo aver perso membri della famiglia, il loro paese, e un
senso della loro vita.

Perché pensa che siano diventati profughi? Da cosa stanno scappando?

La gente sta scappando dalla morte. La giunta ha fisicamente distrutto persone nel Donbass
e a Lugansk. Molte persone ne sentono parlare, ma non lo capiscono che nei loro cuori,
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perché è impossibile capire che cosa significa veramente fino a che non vengono a ucciderti
personalmente, fino a quando non iniziano a bombardare la tua casa e sganciare bombe su
di te. Queste persone ti raccontano come hanno raccolto i pezzi dei loro genitori e dei loro
figli dopo le esplosioni dei proiettili. Ti raccontano la morte di bambini di 4 anni, di 8 mesi, ti
raccontano come hanno visto la morte di una donna incinta che pregava in ginocchio, come
hanno visto la morte di un sacerdote. Dicono che la cosiddetta "Guardia Nazionale" utilizza
mine palmari a frammentazione, non proiettili di artiglieria, per uccidere civili innocenti.
Molte persone raccontano le loro vite rovinate. Molti hanno perso membri della famiglia...
hanno dovuto raccogliere i loro frammenti sparsi in tutto un campo. Mi sanguina il cuore ad
ascoltare!

Quale pensa che sia la ragione di ciò che sta accadendo?

Il motivo è che la gente è stata zombificata attraverso la seduzione del diavolo. Gli ucraini
non avrebbero mai fatto quello che sta ora accadendo nel Donbass, se non ci fosse stata una
frenesia di massa. Per gli ucraini, non c'erano persone più vicine e care dei russi, e i russi
provavano la stessa cosa per gli ucraini. Tuttavia, la propaganda è riuscita a convincere la
gente del contrario, ha potuto trasformare un fratello in un nemico. Sia in Ucraina sia in
Russia, i politici, i media, e i programmi educativi hanno creato inimicizia artificiale tra
ucraini e russi. Il nemico del genere umano ha accecato le persone e le ha dirette a
uccidersi a vicenda. Le persone sono diventate vittime di questa cecità; si sono lasciate
guidare dal loro tentatore.

Può darci la sua valutazione delle ostilità in corso?

Questa guerra ha iniziato la distruzione dell'Ucraina e della Russia. Dobbiamo dare l'allarme
e svegliarci. Questa guerra non è un conflitto condotto contro una piccola manciata di
"separatisti"; si tratta di una guerra contro l'Ucraina e contro la Russia. L'esercito ucraino
sta facendo questa guerra contro l'Ucraina. Questo è un grande inganno del nemico,
provocando una grande follia tra la gente, disorientandola completamente, in modo che
vadano a uccidersi a vicenda.

Di chi è la colpa per la carneficina ora accadendo? È chiaro che la colpa di tutto
questo è di Satana, ma chi tra la gente è la principale fonte del male?

Ognuno riceve tentazioni e inganni dal Maligno in gradi diversi; alcuni lottano contro queste
tentazioni e lusinghe, altri soccombono alla tentazione al male, diventando canali di
malevolenza e di omicidio. La più grande responsabilità cade su quelli che uccidono altri.
Possiamo dire senz'altro che i nemici del popolo sono coloro che hanno bombardato i civili
nel Donbass. Le persone che si sono impadronite delle leve del potere hanno autorizzato
queste cose.

Molti abitanti di Lugansk e del Donbass qui nel campo profughi hanno detto che tutte le
persone pensanti sanno che l'inganno e il male viene dal governo ucraino... potevano fuggire
e salvare le loro famiglie, o stare nell'opolchenie contro gli assassini di bambini e i banditi
che creano tale scompiglio tra la gente. Nessuno vuole aderire a un " Esercito di liberazione
ucraino". Questo atteggiamento tra coloro che hanno testimoniato le attività dei "punitori"
indica che la fonte del male è il governo che autorizza questo brutale genocidio. Hitler
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faceva bombardare i civili in URSS solo in determinate ore ... quindi, la gente si poteva
nascondere. Il governo ucraino bombarda senza preavviso... in modo da poter uccidere il
maggior numero possibile!

Se hanno dichiarato guerra al "terrorismo", allora, perché il governo ucraino
bombarda i civili?

La gente nel governo e nei media diffonde una favola sui "terroristi"... questo è il modo in
cui chiamano tutte le persone del Donbass; anzi, chiamano "terroristi"tutti gli ucraini che
non supportano una politica di odio verso la Russia. Quasi tutti gli ucraini trovano tali
invettive ridicole o tristi; molti le sentono quest'accusa come falsa, artificiale, e tirata per i
capelli. I profughi ti dicono che molti soldati ucraini venuti nel Donbass per sopprimere i
"separatisti" hanno gettato le armi, non appena hanno visto che "qui tutto è a posto", le
persone vivono la loro vita, e "tutti quelli che vivono qui sono definiti cosiddetti terroristi"...
in ogni modo, solo gli assassini sparerebbero al loro stesso popolo. Pertanto, l'affermazione
del governo e dei media ucraini che gran parte della popolazione ucraina è composta
terroristi è una sciocchezza assoluta! In particolare, è una pura fandonia; si tratta di un
inganno sfacciato, attraverso il quale riesce a vedere anche il più ingenuo. Solo gli
estremisti radicali pieni di odio continuano a ripetere con ostinazione demoniaca, "Uccidete
i terroristi!". Gli unici a sostenerli sono coloro che hanno venduto la propria coscienza per
denaro.

Perché c'è tanta rabbia?

Proviene dai demoni. Oggi, i demoni ci mostrano il loro vero volto ... non hanno più bisogno
di dipingere fiabe di un'Ucraina prospera e felice nell'Unione Europea. Essi bramano la
morte e la sofferenza del popolo, hanno bisogno di un saccheggio completo, di una riduzione
in schiavitù, e, meglio di tutti, della distruzione, sia dell'Ucraina sia della Russia. È arrivato
per tutti noi il momento di svegliarci ... hanno scatenato la guerra contro tutti i popoli
dell'Ucraina e della Russia. Se non li uccidi oggi, domani, verranno a uccidere te. Se vivi in
Ucraina ... allora, non ucciderai "separatisti", non ucciderai russi. Dovresti uccidere i killer
professionisti di qualsiasi nazionalità, diretti da chi detiene il potere e dalle loro marionette.
Oggi, il governo ucraino è un gruppo di assassini, che conduce un genocidio totale contro il
popolo ucraino.

Che cosa possiamo fare?

In primo luogo, dobbiamo sconfiggere il diavolo nei nostri cuori. Dobbiamo pentirci;
dobbiamo chiedere a Cristo saggezza e ammonizione. Ogni cristiano e ogni persona sensata
dovrebbe rendersi conto che la politica del governo ucraino attuale è una politica demoniaca
di genocidio... questa non è una insinuazione... è un dato di fatto! Dovremmo prenderlo a
cuore e gridarlo dai tetti! Dobbiamo fare tutto ciò che possiamo per fermare la cosiddetta
"operazione antiterrorismo". Stanno cercando di farci il lavaggio del cervello. Né un senso
di russicità né uno di ucranità ci può salvare. Il diavolo può portare chiunque o qualsiasi
persone di auto-distruzione. Oggi, il popolo ucraino si autodistrugge. Tuttavia, la Russia non
è da biasimare per questo, anzi, la colpa è di coloro che bombardano i civili, che mandano i
giovani al macello, come carne da cannone... e che poi vendono i loro corpi come
biomateriale in tutta Europa. Il diavolo odia tutti, soprattutto coloro che lottano contro di lui.
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Tuttavia, solo affrontando il diavolo possiamo salvare noi stessi, possiamo salvare l'Ucraina
e la Russia. La giunta di Kiev che ha ordinato la cosiddetta "operazione antiterrorismo" deve
pentirsi e fermare le repressioni, o dovrebbe dimettersi. Tutta la gente dell'Ucraina
dovrebbe aiutarli a farlo.

Perché i media russi tacciono, o, se dicono qualcosa, parlano molto poco?

Diversi media russi si trovano in situazioni diverse ... alcuni di loro sono venduti, altri sono
disorientati, e altri sono intimiditi o hanno paura di aggravare la situazione. Ora, siamo a un
punto in cui il silenzio potrebbe aggravare la situazione. I media dovrebbero dichiarare a
gran voce che la guerra contro l'Ucraina è una guerra contro la Russia, forse non de jure,
ma de facto. L'Ucraina e la Russia sono parti dello stesso mondo; non sono nemici. Questo
mondo è in fiamme, pieno di

bombe esplosive e missili balistici, intere città sono in rovina, centinaia di migliaia di
profughi sono in fuga... e noi guardiamo soap opera e ascoltiamo la verbosità balbettante dei
politici, pensiamo a piatti gustosi e bei vestiti ... ma a Lugansk e Donetsk, alla porta accanto,
non c'è niente nei negozi, non c'è elettricità, né cibo, frammenti di corpi si trovano per le
strade in mezzo a crateri di bombe e proiettili. È tempo che ci svegliamo dal nostro sonno
soddisfatto di sé... o questo capiterà anche a noi! I demoni esultano, desiderano più e più
sangue. Noi siamo in grado di evitare grandi sacrifici solo se ritorniamo ai nostri sensi. Più
di tutto, dobbiamo capire che questa guerra è molto più pericolosa, brutale e maligna di
quanto è stata la Grande Guerra Patriottica, perché questa guerra è contro tutti noi, contro
il popolo ucraino e contro il popolo russo! Se non lo capiamo, la carneficina nel Donbass
sarà l'inizio della fine, dell'Ucraina e anche della Russia.

C'è qualche speranza che tutto finisca bene?

I rifugiati che hanno perso i propri cari, la salute, la patria, e tutti i loro averi, per le persone
con le vite e le emozioni spezzate, non vedono niente di meglio. Se non ci svegliamo...
proveremo la stessa sofferenza... o forse addirittura la distruzione. Molto dipende da ciò che
farà ognuno di noi! 
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